



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : SI PAR AN.

Rédacteur-Propriétaire : FIRMIN H. PROULX.

PARAIT TOUS LES JEUDIS

S O M M A I R E

Revue de la Semaine : Lettre pastorale de Nos Seigneurs les Archevêques et Evêques de la Province Ecclésiastique de Québec, au sujet des élections.—Extraits des lettres circulaires de quelques membres de l'Episcopat français. à l'occasion des dernières élections générales en France.—Nouvelles de Rome.

Causerie Agricole : A quel âge doit-on engrasper les moutons? comment on connaît qu'un mouton est gras.—Des maladies des lâches d'alainé : Châleir; rôgne ou galé du bœuf; fièvre; poux; toux; enflure; difficulté de respirer.

Sujets divers : Insouciance de certains cultivateurs à l'égard de journaux d'agriculture.—Les feuilles tombées; compost.

Conservation des feuilles de betteraves comme fourrage d'hiver.

Closes et autres : L'agriculture en Angleterre.—L'horticulture et l'arboriculture au Collège de Memramcook, Nouveau-Brunswick.—L'agriculture à Bouctouche, Nouveau-Brunswick.

Recettes : Maladie des yeux de l'espèce bovine.—Des qualités hygiéniques du chou.

REVUE DE LA SEMAINE

Nos lecteurs aimeront sans doute à conserver ce précieux document de nos vénérables archevêques et évêques, dont la lecture a été faite dimanche dernier dans toutes les églises paroissiales de l'Archidiocèse de Québec; ils pourront au besoin le consulter. Dans son interprétation, on ne pourrait autrement se guider que sur les conseils que nous donnent de temps à autre nos vénérables curés, sur la ligne de conduite que nous aurons à suivre à la veille et pendant les élections.

En agissant ainsi, nous serons sûrs de ne pas être induits en erreur sur la ligne de conduite à suivre dans l'accomplissement d'un devoir aussi important.

Lettre pastorale des Evêques de la Province Ecclésiastique de Québec.

Nous, par la miséricorde de Dieu, et la grâce du Saint-Siège Apothéique, Archevêque et Evêques de la Province Ecclésiastique de Québec,

au clergé séculier et régulier, et à tous les fidèles de la dite Province, Salut, et Bénédiction en Notre-Seigneur.

La gravité des événements qui se sont succédé depuis les dernières élections générales, et les difficultés noworeunies et diverses auxquelles ils nous ont donné lieu. Nous sent un devoir de vous rappeler brévement, Nos Très Chères Frères, les principes et les règles de conduite qui vous ont été données jusqu'à présent dans nos Circulaires, nos circulaires et nos Pastorales, et notamment dans celle du 22 septembre 1873.

Non seulement nous prions, mais nous supplions nos abonnés retardataires de nous payer au plus tôt !
Nous avons grandement besoin de ce qui nous est dû pour rencontrer les frais de publication de la Gazette. La bonne récolte obtenue par les cultivateurs cette année, doit les engager non seulement à payer régulièrement leur abonnement, mais essayer de nous procurer de nouveaux abonnés à la Gazette des Campagnes.